
 
 

 

Gentile Presidente, caro Sestino, 

 

sono lieta di inviare il mio messaggio alla presentazione della Relazione annuale di Consap. 

Desidero rivolgere un saluto al Presidente della Camera Fontana, alle Autorità, all’Amministratore 

delegato Sanasi d’Arpe e a tutti i presenti. 

 

Voglio prima di tutto ringraziare Consap per il lavoro che svolge, ormai da oltre trent’anni, al 

fianco delle Istituzioni e dei cittadini. Oggi, in particolare, celebriamo l’impegno, la dedizione e i 

risultati che hanno caratterizzato la vostra attività nel corso del 2024: la relazione che presentate, 

la prima dalla nascita della società, è uno strumento importante per far conoscere agli italiani i 

servizi e il sostegno che offrite per conto dello Stato e in sinergia con lo Stato.  

 

Una sinergia che si rafforza e si evolve nel tempo, per dare sempre risposte concrete e 

puntuali agli italiani, attraverso nuovi strumenti o il potenziamento e il miglioramento di quelli 

esistenti. Mi riferisco, ad esempio, al Fondo di garanzia per l’acquisto della prima casa, strumento 

al quale tengo particolarmente. Lo dimostra l’ultima legge di bilancio, con la quale non solo 

abbiamo rinnovato il Fondo, ma lo abbiamo fatto prevedendo uno stanziamento triennale, di 130 

milioni per il 2025 e di 270 milioni di euro per i 2 anni successivi. Quindi, per la prima volta, a 

dimostrazione di quanto crediamo in questa misura, il rifinanziamento non è annuale ma triennale, 

con 670 milioni complessivi fino al 2027. 

 

Abbiamo anche provveduto a riportare il fondo nell’alveo inziale, ovvero a sostegno dei 

giovani, delle giovani coppie e dei nuclei familiari con un unico genitore e con figli minori 

nell’acquisto della prima casa. E, novità di recente introduzione condivisa proprio con Consap, 

abbiamo inserito le famiglie numerose come beneficiarie del sostegno del Fondo e con una 

garanzia che arriva al 90%, rendendo bancabili soggetti che difficilmente venivano considerati tali. 

 

Inoltre, come avevamo promesso di fare, il Governo ha provveduto, sempre in condivisione 

con Consap, a semplificare, rilanciare e potenziare il Fondo per l’accesso al credito degli studenti 

meritevoli. Strumento che nasce, come il Fondo per l’acquisto prima casa, ai tempi del mio incarico 

di Ministro della Gioventù nell’ambito dell’iniziativa “Diritto al futuro” e che consente di valorizzare 

il merito, garantendo la possibilità di accedere all’istruzione universitaria. 
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Abbiamo reso accessibile questo strumento a tutti i giovani, prevedendo la garanzia di ultima 

istanza dello Stato. Grazie al lavoro di Consap, che ha provveduto a digitalizzare tutti i passaggi 

che gli studenti devono fare per accedere al credito bancario, abbiamo poi introdotto procedure 

rapide e semplici. 

 

Inoltre, con un decreto interministeriale in via di definizione, verranno ulteriormente ampliati 

sia l’importo complessivo del finanziamento ottenibile da ciascuno studente sia i corsi di studio 

coinvolti, tra i quali rientreranno anche i corsi post-diploma e professionali, i master all’estero, i 

corsi di specializzazione, degli ITS Academy e dell’Alta formazione artistica, musicale e coreutica. 

 

Intendiamo così mettere a disposizione delle giovani generazioni uno strumento in grado di 

fare la differenza, rafforzando la strategia complessiva che il Governo sta portando avanti per 

valorizzare il merito, investire nell’educazione e nella formazione e accompagnare la nostra 

Nazione nel futuro.  

 

Vi ringrazio e vi auguro buon lavoro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

__________________________ 

Dott. Sestino Giacomoni 

Presidente CONSAP 

 


